

こんばんは。

先週末、コロナワクチン2回目を  
接種してきました。

当日は注射したところが痛い  
という程度だったのですが、

翌日は37度3分くらいまで発熱し、  
倦怠感がありました。

翌々日には元通りになっていましたね。

休みの日に接種したため

授業には一切差し支えなかったので  
良かったです。

生徒さんの中にも

ワクチン接種をした人が増え始めましたが  
多くの生徒さんは

私よりも副反応が強いみたいです。

私は比較的、副反応が軽く済んだのだなど  
思いましたね。

さすが、**おじさん** (笑)

さて、今日は高校1年生の卒業生が  
挨拶に来てくれました。

久しぶりに会えて元気そうな顔を  
見るのができて良かったです。

夏休み中も

何人かの高校1年生が来てくれましたが、  
一緒に高校受験を戦い抜いた卒業生ですから  
本当に嬉しい気持ちでいっぱいになります。  
またいつでも遊びに来てくださいね！

先日、中3生の9月北辰テストの結果が届きました。  
夏休みを費やして臨んだテスト。  
しかし、当塾に限らず  
埼玉県内の全ての中3生が  
猛勉強して臨んだテストです。  
全体の平均点もアップします。  
全体と一緒に点数を伸ばしただけでは  
偏差値が変わらないことを意味しています。  
思うように偏差値が伸びなかった…  
というケースは  
決して珍しいことではありませんが、  
だからといって、それで納得できるわけが  
ないと思います。  
私達も全員の偏差値を大きく伸ばしたいと  
強く願って授業に臨んできましたが  
やはり100%は難しいですね。  
毎年のことですが、  
もう一度自分たちの授業を見直しつつ、  
次回の試験に向けて頑張ります！

そんな中ですが、  
大きく偏差値を伸ばした生徒さんを  
教室通信に掲載いたしました。  
本日より生徒さんに配付し始めましたので  
ぜひご覧ください。

教室通信 9月号

<https://www.study-f.com/swp/wp-content/uploads/2017/07/c091b09f5b62c2dae8f49010da97dac5.pdf>

2 学期中間試験も近づいてきました。  
中 1・中 2 の皆さんも  
学校ワークの取り組みを加速させ、  
試験勉強モードに突入しましょう！  
私達も試験対策の準備を始めました。  
共に頑張り、良い結果を出しましょう！

最後に…

私事ですが、先日の 9 月 23 日に  
誕生日を迎えました。

生徒さん達からも

「先生、おめでとうございます！」と  
お祝いの言葉をかけて頂きました。  
ありがとうございます。

でも「先生、おめでとうございます！」  
の次に…

「先生、<sup>いくつ</sup>何歳に  
なったんですか？」



と、ニヤニヤしながら  
質問してくるのは止めてちょうだい！（笑）

それ、もう  
「お祝いしたい」のではなく  
「イジりたい」になっちゃってるのよ（笑）

今日の BGM

G5 Project 「Dying to Survive」

YOASOBI 「大正浪漫」

いきものがかり 「ブルーバード(2021)」

大内